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REQUERIMENTO Nº 003/2017 

 
 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis: qual a previsão para a conclusão das 

obras de asfalto e das calçadas na Estrada Judite dos Santos Pinto (antiga Estrada do 

Japonês)? 

JUSTIFICATIVA 

 

Com as construções dos Núcleos Habitacionais Jaguariúna I e II, que 

somam 800 unidades familiares, ficou bastante intenso o movimento de veículos e 

pedestres pela Estrada Judite dos Santos Pinto. 

Apesar de poder acessar estes núcleos habitacionais por via asfaltada, 

pelo Bairro Cruzeiro do Sul, muita gente prefere utilizar o percurso pelo lado da estrada 

ainda em terra, pela Rua Tomaz Jasso, já que é mais curto o deslocamento de outros 

pontos da cidade. 

Quando é tempo de chuva a estrada fica muito enlameada, piorando a 

situação na época da estiagem, apesar da Prefeitura Municipal molhar a estrada com 

frequência, pois o tempo seco e o grande fluxo de veículos faz com que forme poeira 

rapidamente e isto tem trazido transtornos a muitas pessoas, sobretudo os relacionados a 

problemas respiratórios, provocando diversas reclamações. 

Acredito que o município irá buscar a solução deste problema na maior 

brevidade possível, vindo ao encontro dos anseios dos moradores próximos e das pessoas 

que transitam pelo local a receber as benfeitorias. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 25 de janeiro de 2017. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS  

Cópia conforme o original transferido da 1ª Sessão Ordinária de 07 de 

fevereiro de 2017 e, apresentado em Sessão Ordinária de 14 de fevereiro corrente, nesta 

Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


